

お花が いっぱい 大好きが いっぱい

幼稚園だより

荒川区立日暮里幼稚園
令和7年度 1月号
園長 野口 真由美



ホームページ <https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/nippori/>



新しい年を迎えて



園長 野口 真由美

令和8年、新しい年が始まりました。今年は午年（うまどし）です。馬は躍動・成功・勝負運などを象徴し、馬のまっすぐ前へ進む力強さから、努力が実を結ぶ年とも言われています。また、中国では、『馬到成功（ばとうせいこう）』という言葉があり、馬が到着すれば成功が訪れる、何事もうまくいく…という意味があるようです。



さて、今年の元旦は曇りの地域が多かったようですが、東京では、雲に覆われた東の空から初日の出を見る事ができました。キリリとした冷たい空気の中で見る太陽の光はキラキラとまぶしく、素敵な1年になりそうな予感がしました。午年の今年、子どもたちやご家族の皆様、そして教職員の皆の日ごろの努力が実を結ぶ飛躍の1年になりますように…と願いました。

3学期の始業式では、第六日暮里小学校副校长の井上先生を昔遊び先生としてお招きし、教員と一緒に正月遊びを披露しました。竹馬や羽根つき、お手玉、こま回しなど、次々と披露される伝統的な遊びや技に子どもたちは興味津々。それぞれの保育室に帰ると「どうやったらできるの?」「やってみたい!」と早速、挑戦を始めました。



初めは思うようにできないこともあるかと思いますが、子どもたちが諦めずに繰り返し取り組み、遊びの楽しさやできるようになった喜び、達成感を味わえるように支えていきたいと思います。

日暮里幼稚園の教職員も皆、心新たに気持ちで子どもたちと向き合い、一人ひとりの成長を支えていきたいと思います。今年も保護者の皆様方の変わらぬご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



先生方の書き初めです。
今年の干支の「午」
「馬」に挑戦しました



もちつき会で作った鏡餅



1月の保育のねらい



- 【年少組】 ·友達や教師と一緒に自分の思いを出しながら遊ぶ楽しさを味わう。
·冬の自然に触れ、興味をもつ。

- 【年中組】 ·自分なりに表現したり、学級の友達とみんなで取り組んだりする楽しさを感じる。
·友達と思いやりや考えを伝えながら一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
·冬の自然に親しみ、触れたり遊びに取り入れたりしながら、興味関心をもつ。

- 【年長組】 ·友達と思いやりや考えを伝え合いながら、自分たちで遊びを進める楽しさを味わう。
·自分なりのめあてをもち、繰り返し試したり工夫したりして遊ぶことを楽しむ。
·冬の自然に興味や関心をもって関わり、気付いたり発見したりすることを楽しむ。



《年少 もも組》

楽しいことがたくさんつまつた3学期が始まりました。冬休み中は、ご家庭でこの時期ならではの遊びを楽しんだり、伝統行事に触れたりしたのではないかと思います。幼稚園でも、引き続き「コマ回し」をしたり、「絵合わせカード」などの遊びを楽しんだりしていきたいと思います。また、凧揚げや鬼遊び、大縄跳びなどをして、寒い日でも体を動かして、体がポカポカする心地よさを味わっていきます。

1月は友達と誘い合ったり、仲間入りしたり…と、友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じる中で、自分の思いを出しながら遊ぶことを楽しめるよう支えていきます。また、吐く息の白さや霜など、冬の自然にも親しめるようにしていきます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

《年中 みかん組》

新年を迎え、3学期が始まりました。12月にぶどう組から誕生会の司会を引き継いだみかん組の子どもたち。「もうすぐぶどう組になるんだよね!」「ぶどう組さんみたいにかっこよく立とう!!」と話す声が聞かれています。遊びや生活の中で、異年齢の友達との交流を大切にしながら、進級に向け期待感をもつことができるようしていきます。

1月は、お正月遊びや日本の伝統的な遊びに触れたり、寒い日にも戸外に出て縄遊びや鬼遊びをしたりして、伸び伸びと体を動かして遊ぶことができるようしていきます。また、ごっこ遊びや歌、楽器遊びなど、自分のイメージで表現したり、友達と同じイメージの中で一緒に動いて遊んだりして、友達と一緒に遊ぶ楽しさ、自分らしく伸び伸びと表現する楽しさを十分に味わうことができるようにしていきたいと思います。

本年もよろしくお願ひいたします。

《年長 ぶどう組》

園生活最後の3学期が始まりました。園では、友達と一緒にかるたやすごろくなどを楽しみながら、文字や数への興味がさらに広がっています。2学期に引き続き、投げゴマや竹馬、お手玉やけん玉などに触れながら、日本の伝承遊びに親しんでいます。また、チャレンジタイムの時間を設け、投げゴマや縄跳びなどの少し難しいことに挑戦する機会も取り入れて、一人ひとりが目標をもって挑戦する気持ちを大切にしながら、友達と励まし合い、互いに頑張る姿を認め合えるよう支えていきます。

友達と思いや考えを出し合い、共通の目的に向かって協力する楽しさや充実感を味わってきたぶどう組。園生活も残りわずかとなりました。3学期はあっという間に過ぎていくことでしょう。これまで以上に学級の友達と一緒に過ごすことを存分に楽しみ、学級の一体感を味わいながら、就学への期待も膨らませていけるよう、援助していきます。



日	曜日	1月 行事予定	降園時間		
			年少3	年中4	年長5
4	日				
5	月				
6	火		△△△	△△△	△△△
7	水		△△△	△△△	△△△
8	木	冬季休業日終	△△△	△△△	△△△
9	金	始業式	11:30	11:40	11:50
10	土				
11	日				
12	月	成人の日			
13	火	安全指導・身長体重測定 集金日(1~3月分)	13:40	14:00	14:10
14	水	日暮里図書館へ行こう (4・5)	12:50	13:00	13:10
15	木	避難訓練 教育相談日	13:40	14:00	14:10
16	金	ふれあいコンサート	13:40	14:00	14:10
17	土				
18	日				
19	月	おはなし会(全)	13:40	14:00	14:10
20	火	英語であそぼう③ 預かり教育申込締切	13:40	14:00	14:10
21	水	いちごタイム	12:50	13:00	13:10
22	木	ふれあい給食(5)	13:40	14:00	14:10
23	金	新入園時保護者会 一日体験入園	13:40	14:00	14:10
24	土				
25	日				
26	月		13:40	14:00	14:10
27	火	誕生会	13:40	14:00	14:10
28	水	アウトリーチ・ワークショップ	12:50	13:00	13:10
29	木	運動遊びの会③	13:40	14:00	14:10
30	金	手話体験(4・5)	13:40	14:00	14:10
31	土				

【集金日 13日(火)】

*1月から3月までの教材行事費3,000円を集金します。3か月分のため、集金額がいつもと異なりますが、ご協力をお願いします。
(2月・3月に集金はしません。)

【日暮里図書館へ行こう(年中・年長) 14日(水)】

*日暮里図書館で、おはなし会に参加した後、図書館での過ごし方などについての話を聞きます。

【ふれあいコンサート 16日(金)】

*コンサートを行います。今年度は在園児と事前に申し込みをした保護者1名(在園児1名につき1名)が参加できます。

【英語であそぼう③ 20日(火)】

*英語の歌やアクティビティを通して英語に楽しく親しんでいきます。

【ふれあい給食(年長) 22日(木)】

*ひぐらし小学校で、年長児が1年生と一緒に給食を食べます。

【新入園時保護者会・一日体験入園 23日(金)】

*新入園児保護者会を行います。令和8年度に入園する子どもたちは各学級に入り、幼稚園生活を体験します。

【アウトリーチ・ワークショップ 28日(水)】

*アイリッシュミュージックの音楽家をお招きし、演奏を楽しんだり、アイルランドの楽器に触れたりします。

【運動遊びの会③ 29日(木)】

*講師の先生をお招きし、運動遊びの会を行います。

【手話体験 30日(金)】

*荒川区聴覚障害者協会より講師の先生をお招きし、手話体験をします。



2月の予定

- 2日(月) 安全指導
- 3日(火) 豆まき会
- 5日(木) 教育相談日
- 6日(金) 表現遊びの会(年中)
- 9日(月) 避難訓練
- 13日(金) 表現遊びの会(年少)
- 17日(火) 誕生会
- 18日(水) いちごタイム
幼保小中交流会
*17日(火)と18日(水)の降園時間が変更になります。
- 19日(木) 葛西臨海水族園遠足(全園児)
- 20日(金) 新入園児用品渡し
預かり教育申込締切
- 25日(水) 修了お祝い会
- 26日(木) 保護者会(年中)
- 27日(金) 保護者会(年少)
おはなし会(全園児)

